

L'amitié – l'enfant handicapé

A l'âge de huit ans, Mario a eu un accident de voiture. Depuis ce jour-là, le pauvre ne peut plus marcher. Il se déplace dans **une chaise roulante**. Un jour printanier, ses amis décident de faire une promenade à la campagne. Ils l'emmènent avec eux. En arrivant, les enfants sont éblouis (**émerveillés, fascinés, séduits**) par la beauté de la nature. Le soleil **darde** (jette, lance) ses rayons dorés, l'herbe faite (**couronné**) de mille fleurs parfume l'atmosphère et les oiseaux chantent l'arrivée du printemps.

Les enfants s'amuse beaucoup. Pour la première fois, Mario sent la joie de la vie.

- Merci beaucoup mes amis vous êtes très gentils, dit Mario.
- **C'est notre devoir** Mario, répondent les.

Avant que le dernier rayon du soleil se cache derrière l'horizon et le berger conduit son troupeau à la ferme, Les enfants rentrent à la maison très contents.

